



Lunes, 16 de octubre de 2006

- Portada
- Burgos
- Provincia
- Ribera
- Castilla y León
- España
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vivir
- Sociedad
- Necrológica
- Tecnología

Provincia

MERINDADES

Medina versus Carlos V

Miles de personas volvieron ayer a recibir al Emperador en la ciudad de los Condestables

• El alcalde medinés manifestó por primera vez que «esta fiesta merece un reconocimiento de carácter regional»

A.C. / MEDINA DE POMAR

Miles de personas rindieron ayer en Medina un multitudinario recibimiento al Rey Carlos V de Alemania y I de España. Llenaron sus calles para disfrutar de la vistuosidad del desfile que acompañó al Emperador y que este año ha sorprendido de nuevo. Un millar de medineses, montijanos, cántabros y extremeños formaron parte de un séquito interminable de músicos, jinetes, malabaristas, danzarinas y danzantes, nobles, monjas, campesinos y autoridades que llenaron la calle Mayor de un extremo al otro. La séptima edición del recibimiento de Carlos V ha crecido en participación y expectación y por ello alcalde medinés, José Antonio López Marañón, manifestó por primera vez que «esta fiesta se merece una consideración regional» o lo que es igual ser declarada de Interés Turístico Regional.

Carta del Director

Participa en la Encuesta

EL BUZÓN DEL ALCALDE

aprendemas.com

- Cursos
- Master

myPIXmania

Imprime tus fotos

Busca en Internet

noXtrum

Blogs

Primera Plana

por Antonio Mencía

CIVITAS

por Urbi et Orbi

Dime lo en la calle

por Angélica González

- Servicios
- Pág. Blancas
 - Pág. Amarillas
 - Alojamientos
 - Restaurantes

Con ojos parecidos vio ayer el espectáculo la teniente alcalde del Ayuntamiento de Laredo, Ana Isabel Pascua, quien aseguró que no se ha perdido ningún año los actos durante esta legislatura y «cada vez van a más». En su ciudad, donde se reproduce el desembarco de Carlos V y durante una semana se celebra la presencia del Rey en la ciudad, Pascua asegura «que el sector servicios ha obtenido grandes beneficios». «Ideamos esta fiesta para alargar la temporada turística estival y nos ha dado muy buenos resultados», añadió. A su lado, estaba Fermín Unzue, consejero delegado de la Sociedad Regional de Turismo de Cantabria, quien también destacó el tirón de la Ruta de Carlos V, por la que su gobierno apostó en el año 2000.

Aunque ya son varios años los que han pasado y muchas las gestiones realizadas, los tres mostraron su confianza en seguir extendiendo las celebraciones y la puesta en valor de esta ruta hacia tierras castellanoleonesas, por las que Carlos V pasó en su retiro hacia Yuste. De momento, sólo Cantabria, Medina de Pomar y la Merindad de Montija, en Castilla y León, y la comarca de la Vera, en Cáceres celebran este acontecimiento histórico y tratan de sacarle partido para la promoción cultural y turística de sus bellas tierras. Prueba de ello fue ayer la presencia en Medina de alcaldes de todos los municipios cántabros por donde transcurre la Ruta de Carlos V y de los territorios cacereños de la comarca de la Vera.

Tras su desembarco en Laredo, el Emperador viajó por las montañas cántabras y el pasado sábado fue recibido en Agüera, en la misma Casa del Corregidor, donde pernoctó en 1556. También Medina comenzó el sábado a celebrar los preparativos de la inminente llegada del Emperador. Desde la mañana hasta la noche, el casco histórico emanó ricos olores a quesos artesanos de León, de Álava o del cercano Valle de Losa. Se mezclaban con los de los frutos secos garrapiñados, las rosquillas del repostero, el pan tierno, los chocolates, las hierbas medicinales y otras delicias. Desde la Plaza Mayor hasta la plazuela del Corral, los artesanos mostraban su paciencia y saber hacer con el vidrio, la madera, los hilos del ganchillo, los bolillos, el cuero, la escribanía, el granito o el hierro.

El casco histórico de Medina volvió a ofrecer verdaderas estampas del siglo XVI, de septiembre de 1556, cuando Carlos V pernoctó en la ciudad para descansar en el largo camino que le llevó a Yuste a lo largo de veintiuna etapas. Todas ellas se repitieron el domingo, en que el mercado estuvo en ebullición desde su apertura hasta su clausura. Nadie quería perderse el recibimiento de Carlos V ni la visita a los mercaderes que aprovechaban en la ciudad la afluencia de tantos vecinos de Las Merindades y otras tierras allende de las fronteras de la provincia burgalesa.

La misa renacentista en la parroquia de Santa Cruz congregó a la corte, a los condestables de Castilla, Pedro Fernández de Velasco y a su mujer, a las autoridades locales y campesinos y campesinas que después saldrían a recibir al Emperador. En la entrada desde Cantabria recibió las llaves de la ciudad y de allí subió a la plazuela del

Publicidad

1. Crédito Mediatis Rápido

¿Necesitas dinero? Te ofrecemos un crédito a tu medida. Tendrás desde 750€ hasta 6.000€ en tu cuenta, en sólo 24 horas tras aceptar tu solicitud. Apertura gratuita, sin comisiones ni papeleos. <http://www.mediatis.es>

2. MásCrédito

¿Necesitas dinero? MásCrédito te da la solución. Hipotecas 100% sin aval. <http://www.mascredito.es>

MÚSICA
vídeos

Shakira

Hips Don't Lie

▶ Ver

LA MAYOR SELECCIÓN DE VÍDEOS GRATIS DE INTERNET

- Restaurantes
- Callejero
- Rutas Urbanas
- Rutas Interurbanas

Corral entre vítores y vivas.

«No había pedido agasajos ni tributos a este despojo de Rey». Pero nadie escuchó sus deseos y los medineses salieron con sus mejores galas a la calle. Les acompañaban incluso caballos losinos, los de más pura raza en Las Merindades, y bueyes y burros tirando de carretas llenas de presentes. Una ciudad engalanada con pendones y estandartes mostraba su alegría ante tan insigne visita.



Publicidad



El Emperador recordó como «cántabros, castellanos y extremeños dieron gloria al Imperio con gestas como el descubrimiento de América y ahora se hermanan de nuevo». A su lado, el condestable Pedro Fernández de Velasco también volvió la vista atrás para recordar las batallas en las que el Rey contó con el apoyo de su noble familia y las muestras de cariño del Emperador, quien nombró Duque de Frías a su tío Bernardino Fernández de Velasco por su apoyo en la toma de Granada.

Querido por unos y denostado por otros, Carlos V de Alemania y I de España «fue el mayor monarca que conoció la cristiandad» por lo vasto de su Reino. Medina se convirtió ayer en su casa y se fundió con la historia de España.

Más noticias

FIESTA DE LA PATATA

Los agricultores de patata denuncian su indefensión por el vaivén del mercado

Miles de personas presenciaron ayer en la localidad burgalesa de Tardajos la XII Fiesta de la Patata donde, además de recordar sus problemas de producción, se pudieron saborear ricos platos a base de este tubérculo

Publicidad - El Equipo - Aviso Legal
Haga de Diario de Burgos su Página de Inicio

Diario de Burgos. Fundado el Primero de Abril de 1891
Publicación digital controlada por OJD

© Copyright Diario de Burgos. All Rights Reserved

Prohibida toda reproducción a los efectos del Artículo 32, 1, párrafo segundo, LPI